
   
 

  

             
     

                
           

 
           

     
       
       
      
          
  
          
             
        
          
        
            

   
     
      
     
          

 
          
        

       

                   
            

              
                

               
    

               
    

               
             

            

CONSEJO DE LA CIUDAD 
SERVICIO DE DISTRITOS 

AREA DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA 

ACTA DE LA 1ª REUNIÓN, 13 de Noviembre de 2013, DEL GRUPO DE 
TRABAJO “ESTUDIO FIESTA CINCOMARZADA”. 

Fecha y lugar: 13 de Noviembre de 2013, a las 18,30 horas, en la Sala de 
Prensa del Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza (Plaza del Pilar, 18, 2ª Planta) 

Asistentes: 
Dª Mª Dolores Ranera Gómez.- Consejera de Participación Ciudadana y Régimen 
Interior del Ayuntamiento de Zaragoza 
D. Julio José Calvo Iglesias.- Grupo Municipal PP 
D. Jorge Marqueta Escuer.- Grupo Municipal CHA 
D. José Antonio Pérez González.- Grupo Municipal IU 
Dª Begoña Pérez Gajón.- Coordinadora de Participación Ciudadana del Ayuntamiento 
de Zaragoza 
D. Juan José Vázquez Casabona.- Gerente de la S.M. Zaragoza Cultural 
Dª Mª Luísa Lou Yago.- Jefa del Servicio de Distritos del Ayuntamiento de Zaragoza 
D. Juan Angel Vicente Herrero.- Servicio de Parques y Jardines 
D. Oscar García Martínez.- Federación Asociaciones Barrios de Zaragoza (FABZ)
D. Manuel Ángel Ortiz Sánchez.- Unión Vecinal Cesaraugusta 
Dª Flor Miguel Gamarra.- Federación de Asociaciones de Madres y Padres de 
Alumnos de Aragón (FAPAR) 
D. Manuel Moreno Rojas.- UGT Aragón
D. Braulio Cantera Álvarez.- Presidente Federación Interpeñas 
D. Alberto Marquina.- Secretario Junta Interpeñas 
Dª Rosa Mª Bleda Hernández.- Oficina Técnica Consejo de la Ciudad 

Excusan asistencia: 
D. David Arribas Monclús.- Asociación Vecinal de la Madalena “Calle y Libertad” 
Dª Marta Arjol Martínez.- Unión Sindical de CC.OO. Aragón 

INTERVENCIONES 

Dª Mª Dolores Ranera Gómez.- Consejera Participación Ciudadana: 

Vamos a dar inicio a la reunión, ya que como el otro día se dijo en una Comisión de 
Pleno, el ser respetuoso con los impuntuales supone ser irrespetuoso con los 
puntuales. 

En primer lugar decir que en el Pleno extraordinario del Consejo de la Ciudad 
celebrado el 12 de febrero de 2013 se acordó crear un Grupo de Trabajo para estudiar 
alternativas de otros espacios de la ciudad para ubicar la Fiesta de la Cincomarzado y 
también los contenidos de la misma. 

A lo largo de estos años la Cincomarzada se ha celebrado en diferentes espacios: Tío 
Jorge, Vadorrey, Macanaz, Parque Oriente,... 

Hay que profundizar en los temas de ocio, actividades paralelas, la fiesta es un acto 
reivindicativo y deber seguir siendo así, pero alternativamente a eso debe ponerse en 
marcha un manual de buenas prácticas, contenidos y otros espacios alternativos a 
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partir del 2015, no corre prisa por lo tanto, pero tiempo para hacer una buena 
propuesta desde este Grupo de Trabajo. 

D. Oscar García Martínez.- FABZ: 

Yo creo que lo has resumido muy bien Lola, se quedó en que en el 2014 la 
Cincomarzada se celebraría en el Parque Tío Jorge y que se crearía un Grupo de 
Trabajo para estudiar posibles ubicaciones para los siguientes años. Lo primero que 
quiero manifestar es que la FABZ apuesta por hacerlo siempre en el Tío Jorge, y las 
asociaciones del distrito del Rabal también, excepto una asociación, pero se puede 
estudiar otras alternativas para valorarlas. También estudiar contenidos de la fiesta, 
consumo de alcohol, residuos, todo tipo de molestias a los vecinos, como ruidos 
también, y todo lo que se puede hacer. 

D. Julio José Calvo Iglesias.- Grupo Municipal PP: 

Por parte del Grupo Municipal Popular se expuso que no estábamos de acuerdo con la 
ubicación en el Parque Tío Jorge para el 2014, puesto que había mucho tiempo y lo 
dijimos también en la Comisión de Cultura, puesto que desde febrero de 2013 que se 
celebró el Pleno del Consejo de la Ciudad, ya se podía haber empezado a trabajar y 
elegir después del debate de forma democrática y participativa la ubicación del año 
2014, y la decisión del Tío Jorge la considero una imposición por vuestra parte. 

Ha habido diferentes ubicaciones de la Cincomarzada, Parque Oriente, Macanaz, etc. 
así que en el archivo del Ayuntamiento habrá informes de la Policía Local, Bomberos, 
etc. sobre las diferentes ubicaciones, y se pueden rescartar, y por lo tanto propongo 
que también se elija en esta mesa la ubicación del año 2014, ya que en el distrito 
también hay resistencia. 

Dª Mª Dolores Ranera Gómez.- Consejera Participación Ciudadana: 

En este momento veo que se incorpora a la reunión Braulio Cantera, Presidente de 
Interpeñas. 

D. Braulio Cantera Álvarez.- Interpeñas: 

Disculpad el retraso, pero es porque venimos de otra reunión. 

Dª Mª Dolores Ranera Gómez.- Consejera Participación Ciudadana: 

Tranquilo Patxi, ya lo sabíamos, estáis disculpados. En cuanto a lo que has 
comentado Julio, recordarte que la decisión de la ubicación de la Cincomarzada en el 
año 2014 en el Parque Tío Jorge, fue del Consejo de la Ciudad, y luego también se 
tomó el acuerdo de estudiar ubicaciones para su celebración partir del año 2015. Ya 
sabemos que en el distrito del Rabal hay 9 asociaciones de vecinos y conocemos su 
posicionamiento. Y también lo conocemos como en Vadorrey, Macanaz,... y otras 
ubicaciones de la Cincomarzada en años anteriores, y también se hizo en Almozara un 
año, que por cierto fue un desastre. 

D. Juan José Vazquez Casabona.- Gerente S.M. Zaragoza Cultural: 

Deberíamos hacer un esfuerzo para que esa fiesta aparte del componente 
reivindicativo tuviese un componente cultural, no solo festivo, podían ser unas fiestas 
que cohexionasen, un modelo de poner por delante un ejemplo de como deben ser 
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unas fiestas, mediante un manual de buenas prácticas, que abordase temas como 
consumo responsable de alcohol, tratamiento de residuos, etc. por eso una reflexión 
sobre los contenidos sería importante al definirlos porque ese modelo de contenidos 
podría llevarse a barrios que nunca la han tenido, pero trasladar esos valores de 
modelo de fiesta, para incluso poder buscar nuevos socios. 

Coincido con el Grupo Municipal Popular en que debe hacerse pronto para que incluso 
se llevase un dossier o una ponencia de este Grupo de Trabajo que pivotase sobre los 
contenidos y no solo sobre las ubicaciones para trasladarlo a la celebración de las 
próximas Fiestas. 

D. Julio José Calvo Iglesias.- Grupo Municipal PP: 

Yo creo que no se quedó así tan claramente en el Pleno de Consejo de la Ciudad, y 
además porque pudimos comprobar en la celebración de la Cincomarzada del año 
2012, y se trasladó a la Comisión de Cultura, que había una empresa privada, 
OFEINTE, que en el 2012 ocupaba una parte del espacio, lo tenía asignado y pagaba, 
cuando había una concesión del Ayuntamiento a una entidad vecinal sin cobrarle, y 
vemos que la empresa privada antes, y en el año 2013 la Asociación Provincial de 
Feriantes de la Provincia de Zaragoza, que le paga a la Federación de Barrios por la 
ocupación de ese suelo. 

No lo vemos claro, porque se está produciendo un lucro, cuando hay exención de 
tasas, si es una fiesta es una fiesta, y si es un negocio es un negocio, y estaremos 
vigilantes a ver lo que pasa, y quisiéramos escuchar lo que opinan los demás 
miembros del Grupo de Trabajo, y seguimos sin estar de acuerdo con la ubicación del 
Parque Tío Jorge para el 2014. Su criterio es: “no seré democrático y participativo con 
lo del 2014, pero a partir de ahí, para el resto de los años sí”. 

D. Juan José Vazquez Casabona.- Gerente S.M. Zaragoza Cultural: 

Me parece muy fuerte, porque haces una acusación y no cuentas toda la verdad, se te 
dijo en la Comisión de Cultura que en el convenio con la FABZ se recogía como una 
fórmula de financiación para la FABZ. La documentación está ahí. es clara y 
transparente, y por lo tanto quisiera quitar cualquier sospecha de ilegalidad. 

D. Oscar García Martínez.- FABZ: 

Se nos pidió por la Asociación de Feriantes y se nos ocurrió como fórmula para 
financiarnos, para que la organización de la fiesta no nos supusiera un gasto añadido, 
porque además, muchos no lo conocen, pero hay gastos que tenemos que asumir 
como por ejemplo se nos dijo que había que tener un seguro, miramos diferentes 
propuestas, y suscribimos el que nos pareció mejor, y lo pagamos entre todos los 
organizadores. 

D. José Antonio Pérez González.- Grupo Municipal IU: 

Como IU quiero dejar sentado que si es una fiesta de ciudad el Ayuntamiento debería 
apoyar esa fiesta, y coincidimos con la FABZ que la Cincomarzada deber tener un sitio 
fijo, igual que ocurre con la Ofrenda de Flores, el Rosario de Cristal, etc. que tienen 
una ubicación propia todos los años, y nadie lo entendería fuera de ella. 

Por ejemplo este año 2013 en Macanaz no había sitio suficiente y por ese motivo 
Interpeñas no pudo estar, y creemos que Tío Jorge es el idóneo, y además ya hay una 
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tradición, como en otras fiestas, de celebrarlo allí, por lo tanto hay que buscar una 
ubicación estable para la Cincomarzada, como se hace con cualquier otra fiesta de 
ciudad. 

Por otro lado estamos de acuerdo en que hay que estudiar también temas como 
movilidad, seguridad, alcohol,... y otras materias que podemos abordar a través de 
mesas negociadoras. Pero en ningún caso queremos que se cuestione a la 
organización de la fiesta, como he oído por aquí. 

D. Braulio Cantera Álvarez.- Interpeñas: 

La Cincomarzada es una fiesta primordialmente reivindicativa y nosotros conocemos 
por nuestra propia experiencia, que tiene un coste elevado para organizarla, pero eso 
hay que saberlo. 

En cuanto al tema del consumo responsable está muy bien, nosotros vamos a estar 
ahí, pero sabéis que hay cosas que son inevitables, los botellones de niños de 11 y 12 
años, desde aquí tenemos una responsabilidad, pero no puede suplir a la de los 
padres. Los niños no son ni mejores ni peores en casa ni fuera de ella, pero los padres 
tenemos que intentar saber, estar pendientes de lo que están haciendo fuera de casa, 
la bebida está en la calle, y si las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado no 
pueden hacer nada, pues nosotros difícilmente podemos poner puertas al campo. 

Nosotros confiamos en que se cumpla la palabra que se nos dio de que en el 2014 la 
celebración de la Cincomarzada sea en el Parque del Tío Jorge. 

D. Manuel Ángel Ortiz Sánchez.- Unión Vecinal Cesaraugusta: 

Estamos de acuerdo en el tema del consumo responsable, etc. apoyamos la 
celebración de la Fiesta de la Cincomarzada, pero como ya conocéis este tema se 
votó por las asociaciones afectadas en la Unión Vecinal y salió una posición en contra 
de la ubicación en el Tío Jorge, por eso como Unión tuvimos que votar en ese sentido 
en el Consejo de Ciudad de febrero de este año en el que se trato este tema. 

Tengo que decir que con motivo de la convocatoria de este grupo de trabajo para 
estudiar este tema, me he reunido con la Presidencia de la Asociación de Vecinos 
Balsas de Ebro Viejo del Arrabal, y sigue estando en contra de la ubicación en el Tío 
Jorge, pero he intentado convencerla por el bien de que es una fiesta de ciudad, y 
ellos lo que piden es que se tengan en cuenta esas afecciones que se producen para 
los vecinos y que se restituya, que se recupere la zona después de la fiesta, que haya 
alguna compensación o restitución para el distrito afectado y con esas condiciones 
estaríamos a favor de la celebración de la Cincomarzada en la zona del Tío Jorge. 

Dª Flor Miguel Gamarra.- FAPAR: 

Respecto al consumo responsable de alcohol el tema es difícil, el dilema es muy difícil, 
porque la mayoría de los padres lo palían como pueden, pero hay que ser realistas y lo 
que no se puede obviar es que el alcohol está en la calle y que hay tiendas que se lo 
venden, y para los chicos de 14 o 15 años, sabemos lo que hay y tampoco nos 
rasguemos las vestiduras, y por lo menos ya que sabemos que van a hacer el botellón 
pues por lo menos que luego limpien la zona de residuos, etc. buscar contrapartidas, y 
con los menores de 11 y 12 años hay que buscar alternativas de ocio. 
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D. Jorge Marqueta Escuer.- Grupo Municipal CHA: 

A nosotros el sitio donde se ubique la fiesta de la Cincomarzada nos da igual, tampoco 
hay que ser tan conservador, no siempre se ha hecho en Macanaz ni en el Tío Jorge, 
también ha habido otras ubicaciones. En cuanto a lo de las Fiestas del Pilar por 
ejemplo la ubicación no es por tradición, es porque el Ayuntamiento ha dicho en ese 
pabellón o en ese otro. Se puede cambiar, no hay que ser conservador, ni tradicional, 
la ciudad es cambiante, por lo tanto puede ser en el Tío Jorge o en otros parques, pero 
lo fundamental es la seguridad, saber el aforo, cuál es el límite que cada ubicación 
puede aguantar, o a lo mejor tiene que hacerse en varios sitios, como se hace en las 
Fiestas del Pilar, por distintos barrios de la ciudad, incluso en algunos menos 
vinculados con la ciudad, como decía Juanjo, y también mirar desde el punto de vista 
medioambientalista, cómo se recupera ese parque después, igual incluso que la 
ubicación no sea un parque. 

D. Braulio Cantera Álvarez.- Interpeñas: 

Hay que saber que el Parque Tío Jorge no ha estado igual de bien nunca hasta 
después de la celebración de la Cincomarzada, y preguntar también en el Parque de 
Oriente, que ya no ha vuelto a estar igual desde que se arregló el año que se celebró 
allí la Cincomarzada, es decir que hay también una parte positiva, lo que pasa es que 
siempre ocurre igual con todos los temas, pesa mas un comentario negativo que 
muchos positivos. 

Dª Mª Dolores Ranera Gómez.- Consejera Participación Ciudadana: 

Estoy de acuerdo con Patxi, es cierto que los vecinos de San José estaban contentos 
con la celebración de la Cincomarzada en el Parque de Oriente, incluso querían que 
se volviera a celebrar allí, porque el parque queda después muy bien, ya que el 
Servicio Municipal de Parques y Jardines invierte en recuperarlo. 

D. Juan José Vazquez Casabona.- Gerente S.M. Zaragoza Cultural: 

En cuanto a lo que habéis comentado de las condiciones de seguridad de las 
ubicaciones, informar que para lugares abiertos solo se precisan medidas de 
seguridad para aforos superiores a 10.000 asistentes. 

D. Julio José Calvo Iglesias.- Grupo Municipal PP: 

Yo quisiera saber la opinión del representante de UGT. 

D. Manuel Moreno Rojas.- UGT Aragón: 

Si me disculpáis como es la primera vez que asisto a esta reunión, de momento 
prefiero escuchar y formarme una opinión sobre el tema. 

D. Oscar García Martínez.- FABZ: 

El Parque Tío Jorge es el idóneo por seguridad, el de Macanaz y el de Oriente son 
muy ajustados de espacio, ya que el Tío Jorge es dos o tres veces superior a los otros 
y eso facilita la seguridad. Allí la gente puede comer donde quiera por familias o 
grupos, sin tener que estar en la barra del bar, y en los otros eso no se puede por falta 
de espacio. Además vuelvo a señalar que la mayoría de las asociaciones de ese 
distrito están de acuerdo. 
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D. Braulio Cantera Álvarez.- Interpeñas: 

Hay parques mas grandes en la ciudad como para no tener que ir a parques que no 
cumplen las condiciones de espacio y además siempre son reparados los parques por 
el Ayuntamiento posteriormente a la celebración de la fiesta, incluso con mejoras 
sustanciales sobre las condiciones anteriores, y eso lo decimos nosotros que creo que 
no somos sospechosos de defender a este Ayuntamiento, pero esto es así, y lo digo 
que por ejemplo el parque de Oriente era un barrizal la primera vez que fuimos y mira 
como quedó luego. 

D. Jorge Marqueta Escuer.- Grupo Municipal CHA: 

Mirad que hubo mas de 10.000 personas la última vez que se celebró la 
Cincomarzada. 

D. Juan José Vazquez Casabona.- Gerente S.M. Zaragoza Cultural: 

Pero no se esperaba, porque lo que ocurrió es lo que llemamos aforo puntual, es un 
momento concreto. 

Dª Mª Dolores Ranera Gómez.- Consejera Participación Ciudadana: 

Vamos a recapitular, en el Consejo de Ciudad de febrero se tomó el acuerdo de que 
en el año 2014 la Cincomarzada se celebraría en el Parque Tío Jorge, y que se crearía 
un Grupo de Trabajo para estudiar ubicaciones para próximos años, por eso Julio, no 
vamos a volver a hablar del 2014, y además cumple las condiciones de seguridad. El 
tiempo lo tenéis que marcar vosotros, el Servicio de Parques y Jardines, para que 
podamos ver las posibles alternativas. 

D. Braulio Cantera Álvarez.- Interpeñas: 

Nosotros lo tenemos ese estudio, datos de los parques en los que nos hemos 
instalado otros años, y podemos aportarlo. 

Dª Mª Dolores Ranera Gómez.- Consejera Participación Ciudadana: 

Así pues resumiendo, en primer lugar, volvemos a tener una reunión para saber las 
características de esos parques, en cuanto a superficie, situación, etc. 

En segundo lugar estudiamos otros temas relacionados con la celebración de la 
Fiesta, como contenidos, consumo responsable de alcohol, residuos, … 

Y en tercer lugar, se ha abierto por CHA un nuevo modelo de ubicación de la 
Cincomarzada, por qué no se hace en varios barrios a la vez. 

D. Julio José Calvo Iglesias.- Grupo Municipal PP: 

Otorgo mas validez a esta ronda de consultas que a lo que se habló en ese Consejo 
de Ciudad de esas maneras. Todos se han pronunciado, salvo UGT y el PP, ellos se 
han reservado y nosotros también. 
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Dª Mª Dolores Ranera Gómez.- Consejera Participación Ciudadana: 

Es qué quieres decir que no tienen legitimidad los acuerdos del Consejo de 
Ciudad. 

Dª Begoña Pérez Gajón.- Coordinadora del área de Participación 
Ciudadana y Régimen Interior: 

Era un Pleno del Consejo de Ciudad extraordinario que se celebró en febrero 
para tratar ese tema antes de la celebración de la Cincomarzada y la decisión 
se tomó allí. 

Dª Mª Dolores Ranera Gómez.- Consejera Participación Ciudadana: 

Julio, tengo que decirte que las decisiones hay que acatarlas siempre, te gusten o no 
te gusten, a mí tampoco me gustan otras decisiones del PP en Madrid y me aguanto. 

D. Julio José Calvo Iglesias.- Grupo Municipal PP: 

Pero lo vas a someter a debate en tu Junta de Distrito. 

Dª Mª Dolores Ranera Gómez.- Consejera Participación Ciudadana: 

Este tema se debate todos los años en la Junta, en su momento se les informó de lo 
acordado en el Consejo de Ciudad, y por supuesto que informaré de lo que se debata 
y acuerde en este Grupo de Trabajo. 

D. Braulio Cantera Álvarez.- Interpeñas: 

El año pasado no fuimos al Parque de Macanaz porque no cumplía las condiciones de 
espacio. Nosotros entendemos que el único organizador de la Fiesta de la 
Cincomarzada es la FABZ, pero si hay unas circunstancias que no nos convencen, si 
no lo vemos idóneo, pues no iremos y ya está, pero saben en la FABZ que cuentan 
con todo nuestro apoyo, nos pueden pedir lo que quieran y si está en nuestra mano, 
se lo prestaremos, pero si no cumplen los requisitos mínimos que pedimos no 
acudiremos y ya está. 

D. Manuel Ángel Ortiz Sánchez.- Unión Vecinal Cesaraugusta: 

Por ir concretando, creo que tenemos que quedar para una próxima reunión y que 
traigan los datos disponibles sobre las características de los parques de la ciudad. 

D. Braulio Cantera Álvarez.- Interpeñas: 

Por parte de la Federación Interpeñas estamos a vuestra disposición, traeremos los 
datos sobre los parques que tenemos donde nos digáis. 

D. José Antonio Pérez González.- Grupo Municipal IU: 

Creo que sería útil que desde el área de Cultura traigan también comparativas de 
aforos con otros eventos, otras fiestas que se celebran en la ciudad, salida campo 
fútbol tras los partidos, etc. pero hay que tener en cuenta que desde el Grupo 
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Municipal de IU creemos, que quitado el incidente imprevisible de aquél año, el Parque 
Tío Jorge es el que reúne mejores condiciones en seguridad. 

D. Oscar García Martínez.- FABZ: 

Nosotros agradecemos el apoyo de Interpeñas. Estamos abiertos a estudiar otras 
alternativas de modelos de celebración de la Fiesta de la Cincomarzada, pero ya 
sabemos la experiencia de hacerlo en lugares alejados de la ciudad, y luego sucede 
que se van a celebrarlo al parque mas cercano a su casa. 

Dª Mª Dolores Ranera Gómez.- Consejera Participación Ciudadana: 

Bueno, vosotros, los representantes del área de Cultura y Medio Ambiente, cuánto 
tiempo creéis que necesitáis para preparar la información necesaria. 

D. Juan José Vazquez Casabona.- Gerente S.M. Zaragoza Cultural: 

Yo creo que unos 15 días. 

Dª Mª Dolores Ranera Gómez.- Consejera Participación Ciudadana: 

Pues entonces traer una primera propuesta a este Grupo de Trabajo. 

D. Braulio Cantera Álvarez.- Interpeñas: 

Nosotros tenemos datos de asistencias de años anteriores y lo podemos poner a 
disposición de la FABZ, y supongo que vosotros, en la Federación, también tendréis 
datos... 

Dª Mª Dolores Ranera Gómez.- Consejera Participación Ciudadana: 

También traer propuestas de contenidos. 

D. Braulio Cantera Álvarez.- Interpeñas: 

Yo creo que parques grandes en la ciudad hay pocos, otra cosa es que se 
diversifique. 

Dª Mª Dolores Ranera Gómez.- Consejera Participación Ciudadana: 

Bueno, tenemos el Parque Grande, el Parque del Agua, el Parque Oliver,... 

D. Braulio Cantera Álvarez.- Interpeñas: 

Pero que nosotros sepamos el Parque Grande solo se deja para actividades 
organizadas por el ejército y algún tema concreto mas, porque yo lo he pedido en otras 
ocasiones y no lo dejan. 

Dª Mª Dolores Ranera Gómez.- Consejera Participación Ciudadana: 

Bueno traer alternativas a la próxima reunión... y el Parque de Oriente también. 
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CONSEJO DE LA CIUDAD 
SERVICIO DE DISTRITOS 

AREA DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA 

D. Braulio Cantera Álvarez.- Interpeñas: 

En el Parque de Oriente, no, allí no, fue horroroso la experiencia allí. 

Dª Mª Dolores Ranera Gómez.- Consejera Participación Ciudadana: 

Por ir concretando ya, cuándo os viene bien celebrar la próxima reunión del Grupo de 
Trabajo. 

D. Braulio Cantera Álvarez.- Interpeñas: 

Por nosotros cuando digáis, pero por favor, convocar una sola vez. 

Dª Mª Dolores Ranera Gómez.- Consejera Participación Ciudadana: 

Bueno Juanjo, pues podéis ir trabajándolo el tema, quedáis vosotros con la FABZ y 
recordar también que hubo unas conclusiones del Grupo de Trabajo del Botellón, lo 
digo para que las tengáis en cuenta. 

ACUERDOS 

Se acuerda convocar una nueva reunión del Grupo de Trabajo el 12 de 
Diciembre de 2013, jueves, a las 18,30 horas en el mismo lugar. 

No habiendo más asuntos que tratar, la Consejera levanta la reunión del Grupo de 
Trabajo a las ocho horas del día señalado en el encabezamiento. 

Consejera de Participación Ciudadana Jefa del Servicio de Distritos 
y Régimen Interior 

Fdo. Mª Dolores Ranera Gómez Fdo. Mª Luísa Lou Yago 
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